



碧南ロータリークラブ週報

第2181回例会 平成15年7月2日(水) 晴. 最高29℃. 最低20℃

- 会長 加藤 良邦 ● 幹事 竹中 義雄 ● SAA 杉浦 成人
- 例会日 毎週水曜日 12:30 ■ 例会場 碧南商工会議所ホール
- 事務局 碧南商工会議所内 〒447-8501 愛知県碧南市源氏神明町90
TEL<0566>41-1100 FAX<0566>48-1100
ホームページ: [http:// www.hekinan-rc.jp/](http://www.hekinan-rc.jp/)
E-mail: info@hekinan-rc.jp
- 会報委員 竹下 豊・新美惣英・鶴田光久・杉浦昌裕

2003~2004年度
国際ロータリーのテーマ
手を貸そう



Lend a Hand

● 斉唱

国歌 「君が代」
ロータリーソング「奉仕の理想」

● 四つのテスト唱和

● 本日のメニュー

和風弁当 大正館

● 本日のお客様

高浜RC 杉浦 誠様

● 新入会員紹介

山下 照君 岡本 明弘君

● エンブレム贈呈



新入会員
左より岡本明弘君 山下 照君



前年度会長 長田昌昇君



前年度幹事 平岩統一郎君

会長挨拶

本日この場所に座らせていただいておりますが、非常に座り心地の悪い場所でございます。今年度、榊原ガバナー補佐のご指導いただき、三島副会長さん、池田エレクト、竹中幹事、黒田副幹事、そして、会員の皆様方のご指導とお力添えをいただきまして、1年間この重責を果たさせていただきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

幹事報告

近隣クラブ例会変更等はお手許の資料の通りです。(詳細は各クラブにお問い合わせ下さい)

6月25日に、次年度に向けて、第1回目の理事会を開催しました。本年度のメインの事業になるかと思いますが、創立45周年記念式典について、理事会の中で案を出して実行委員会に図っていくということで決まりました。この記念事業に向けてこれから準備を進めてまいりたいと思っております。

本日お二人の方が入会されました。そのオリエンテーションが7月30日水曜日5時半より大正館で開催します。

委員会報告

〈出席奨励委員会〉

総会員数 75 名（内出席免除者 14 名）出席者 68 名	
出席対象者 57 / 61 名	出席率 93.44%
欠席者 7 名（病欠者 0 名）	前々回修正出席率 98.39%

※三週連続出席率100%の場合は記念品を差し上げます。

〈ニコボックス委員会〉

新年度役員・理事・委員長・・・・・・一年間よろしく申し上げます。

会長	加藤良邦君	会長エレクト	池田弘孝君
副会長	三嶋 正君	幹事	竹中義雄君
副幹事	黒田昌司君	会計	奥谷弘和君
S・A・A	杉浦成人君	クラブ奉仕委員長	岡田起勇君
職業奉仕委員長	原田達八君	社会奉仕委員長	長田豊治君
国際奉仕委員長	植松敏樹君	ロータリー財団委員長	森田英治君
ロータリー情報委員長	鈴木並生君	会員増強委員長	鈴木敏弘君
会員選考委員長	長田徳雄君	出席奨励委員長	犬塚敦統君
プログラム委員長	棚田道和君	ニコボックス委員長	倉内 裕君
クラブ会報委員長	竹下 豊君	雑誌委員長	杉浦晴彦君
広報委員長	木村徳雄君	親睦活動委員長	新美真司君
地域発展委員長	石橋嘉彦君	新世代委員長	服部一彦君
米山奨学委員長	木村克美君		

長田 昌昇君 直前会長と45周年、色々とお世話になります。

永井 一君 本年当クラブは45周年になります。記念行事には皆様のご協力をお願いする事になります。宜しく願い申し上げます。

榊原 義嗣君 職業分類委員会でお世話になりました。本年度は何かとお世話になります。

小笠原良治君 前年度新世代委員会の皆様のご協力と会員の皆様のご理解にて、役職を無事に務めることができました。ありがとうございました。

樫山 善久君 ロータリー財団委員長を一年間務めることが出来ました。

岡田 起勇君 職業奉仕委員長無事終わりました。ありがとうございます。

青木 稔君 吉井才司先生に深く感謝申し上げます。

あづみ野決戦を制しました。もっとも、4オーバーの繰り上げ優勝でしたが、いただいた賞が余りに大きくて夢のようです。昭洋さん、宗ちゃんごめんなさい。

杉浦 勝典君 6月24日ISO14000の認証取得が出来ました。大変うれしい事です。

環境にやさしい企業になるよう努力します。

ロータリークラブの緑化推進事業のお陰で、あじさいの里の建設が進んで喜んでいきます。今日は中部新報に記事を書かせて頂きました。ありがとうございます。

植松 敏樹君 皆様の浄財で成り立っています日本赤十字社の愛知県支部病院、血液センターの施設の監査がすべて終わりました。ありがとうございました。

新美 孝君 米山記念奨学委員長を無事終了させていただきました。会員皆様のご協力誠にありがとうございました。

新会員岡本明弘君を紹介させていただきます。

岡本 明弘君 新会員の岡本明弘です。宜しく願い申し上げます

木村 克美君 新入会員山下照君を紹介させていただきます。

山下 照君 入会させていただきました。一所懸命務めさせていただきます。

宜しくご指導の程お願い申し上げます。

犬塚 敦統君 6月27日碧南市民病院にてロビーコンサートをさせていただきました。

角谷 信二君 ゴルフ会遠征にて特別賞を頂きました。

竹内 光博君 ニコボックスよろしく。今年担当
牟礼 研吾君 ゴルフ部会最終例会にお招き頂き有難うございました。安城ロータリーで元気にやっております。
早退 1件 合計111,000円

〈雑誌委員会〉

雑誌委員会の杉浦です。1年間よろしくお願いいたします。
お手元に「ロータリーの友」の7月号が有ると思いますけれども、新R I会長のジョナサン・ビー・マジァベ氏の紹介がされております。R I会長からのメッセージ、「手を貸そう、世界で手を貸そう。」ということでございます。素晴らしいことが載っております。ぜひお読みくださるようお願い申し上げます。

〈親睦委員会〉

7月度会員誕生日

6日 岡島 淳一君・永坂 隆一君 12日 新美 孝君 15日 木村 徳雄君
22日 石川 唯司君

7月度奥様の誕生日

5日 吉井 由利様(才司君) 11日 植松 圭子様(敏樹君)
20日 棚田美津子様(道和君) 20日 角谷 晴美様(信二君)
21日 石川 浩子様(八郎右衛門君) 23日 清澤 トキ様(聡之君)
27日 竹中くみ子様(義雄君)

7月度入会記念日

1日 永井 一君・服部 一彦君・杉浦 成人君・杉浦 功哲君・長田 銑司君
倉内 裕君・新美 真司君
2日 樅山 善久君・永坂 隆一君・長田 徳雄君
3日 榊原 義嗣君・竹中 義雄君・竹内 光博君・木村 徳雄君・角谷 信二君
清澤 聡之君・石川 唯司君・竹中 誠君
5日 杉浦 勝典君・鈴木 輝彦君・長田 豊治君・石橋 嘉彦君・新美 宗和君
新美 惣英君・鶴田 光久君
6日 森田 英治君・杉浦 晴彦君・小笠原良治君・棚田 道和君
7日 加藤丈太郎君・亀山 裕一君・加藤 知彦君・平岩 辰之君
26日 加古 雅敏君

クラブフォーラム

会長挨拶 加藤 良邦 君

いつも美味しいお昼のロータリー弁当ですが、今日は砂を噛んでいるような味わいでした。44名の歴代会長経験者の皆様もこのような経験されてきたのだろうかはわかりませんが、今年度碧南ロータリークラブの会長という重責を務めさせていただくことになりました。どうぞ1年間よろしくお願い致します。

先程、杉浦雑誌委員長さんから本年度のジョナサン・ビー・マジァベ会長のテーマ「Lend a Hand」の紹介がございました。会長は其中で「①あなたのクラブに手を貸そう。②あなたの天職に手を貸そう。③あなたの地域社会に手を貸そう。④世界に手を貸そう。」というテーマを掲げられております。本年度、碧南ロータリークラブは、このテーマに加え、長田前会長がとってこられました楽しい例会を踏襲してまいりたいと思います。

1954年RI会長より、「テーマ」が付けられるようになりました。昨年度、ビチャイ・ラタクル会長のテーマは「慈愛の種を蒔きましょう」でした。また、一昨年前、井上会長・山中実行委員長の時、「モノからココロへ」というテーマで地区大会が行われました。

今からお話しするのは、坊主の親子の会話でございます。私の父は生前、「坊主はなあ、本当



に難しい商売だぞ。」ということを言っていました。それは非常に乱雑な言葉ですが、形に無いモノを売る商売、ココロの商売であるということでした。父はもう亡くなって26年になりますが、今それを思い起こす次第でございます。

仏教經典の中に、阿弥陀經というお経がございます。浄土宗や浄土真宗の僧侶が一番よく読むお経です。その阿弥陀經の中に「俱会一処」という文言がございます。これは、「共に同じ所に集う」という意味でございます。「一処」というのは「浄土」のことでございます。浄土で皆様に会う、仏様、菩薩様、そしてご先祖の皆様にお会いする、ということなんです。この娑婆世界は別れの世界、浄土は再び会う世界であるといわれていますが、私は、この碧南ロータリークラブの例会を「俱会一処」の場所にしたいと思っております。

私の父は生前、ロータリークラブにお世話になっておりました。当時、長田豊治君のお父さんに当たります長田馨先生と義兄弟のように親しくさせていただいており、水曜日の11時位になりますと、法要はそっちのけでネクタイを締めていそいそと一緒に仲良く例会に出ていったことをつい先日のことのように思い出します。耳が不自由だった父は、例会に出席しても難しいことはよくわからないと言っていました。週に一度、メンバーに出会える例会が楽しくて仕方がないようでした。毎週水曜日にスケジュールを調整して例会の時間を皆で共に過ごすのは、なかなか容易なことではありませんが、私は、父が感じていたように皆さんがココロ楽しく元気にお会いできるロータリークラブにしていきたいと思っております。阿弥陀經からこの「俱会一処」という文言をいただいて会長の方針とさせていただきたいと思っております。

まだ言葉足らずでございますが、追々、お話をさせていただきたいと思っております。どうぞ1年間よろしくお願いを致します。

ありがとうございました。

副会長挨拶 三嶋 正君

三嶋でございます。スタートの今日は昨日とうって変わっていいお天気になりました。この1年間、こういう例会が続けられるかなあというふう楽しんでおります。

私が副会長といたしまして、加藤会長の方針に従いまして、このクラブが楽しくまた和気藹々と皆様のご出席も非常ににぎやかにできるように務めさせていただきたいと思っております。加藤会長はご覧のように非常にお元気ですので、私の出番もこの1年間無くて済むかなあ非常に期待をしているわけでございます。よろしくお願いしたいと思っております。

入会以来ずっと会計を務めさせていただいておりました。他のことは一切やらなくてもいいかなあと思っておりましたが、こういう機会を与えていただきましたので、職責まっとうできないかもしれませんが、私なりに頑張っていきたいと思っております。よろしくお願いしたいと思

ます。

来年の6月まで1年間皆様にお世話になりますのでよろしくお願い致します。

幹事挨拶 竹中 義雄 君

1年前に何もわからないまま平岩前幹事の元で、色々勉強させていただきました。幹事という仕事、幹事という役割がいかに重要であるかという事も少しは学ばせていただきました。その中で今日こうして幹事の大役をお受けしたわけですが、一昨年の幹事をおやりになりました、青木稔さんの名言がありまして、これは幹事として肝に銘じなければいけないとつくづく思っている事が有ります。それは、必要な事は100%会員の皆様にお伝えし、余計な事は一言も発言しない、この事を肝に銘じて1年間努力をしてまいりますので皆様のご指導ご支援をよろしくお願い致します。



次回例会案内 / 7月16日(水) クラブ協議会 各委員長事業計画発表